

## Transmanche : pas de transport la nuit pour les piétons

Je vous écris ce courrier pour répondre à l'article paru dans votre édition du 12 août dernier concernant la ligne transmanche.

Dans vos colonnes, vous évoquez les problèmes financiers, le confort, la restauration sur le bateau... Le seul volet que vous ne mentionnez pas, et pourtant c'est à mon sens l'un des plus importants, est celui de la desserte du terminal ferry vers le centre-ville.

En effet, quand *le Côte d'Albâtre* arrive à 3 h 30 du matin, quels sont les moyens de locomotion pour les passagers piétons qui doivent se rendre en centre-ville ? Il n'y a pas de taxi encore moins de bus. Je pense que la mairie de Dieppe et le conseil général devraient se pencher aussi sur ce problème car c'est tous les jours qu'il se pose.

Marie Leroux - Dieppe

DISES - VENDREDI 9 SEPTEMBRE 2011